

Fecha: 08-11-2024
Medio: Crónica de Chillán
Supl. : Crónica de Chillán
Tipo: Noticia general

Pág. : 2
Cm2: 49,4

Tiraje: 2.400
Lectoría: 7.200
Favorabilidad: No Definida

Título: **ÑUBLE SIGUE SIENDO UNA REGIÓN DE ALTA RURALIDAD Y BAJA INDUSTRIALIZACIÓN, CON UNA DEPENDENCIA EN SECTORES ECONÓMICOS TRADICIONALES Y UNA CARENCIA DE CRECIMIENTO SOSTENIDO". RENATO SEGURA**

CRÓNICA CHILLÁN | Viernes 8 de noviembre de 2024



Ñuble sigue siendo una región de alta ruralidad y baja industrialización, con una dependencia en sectores económicos tradicionales y una carencia de crecimiento sostenido”.

RENATO SEGURA, director Didepro Chillán